

01 juil 2005 -02:00

Elections au Burundi

Le Ministre belge des Affaires étrangères Karel DE GUCHT continue à suivre de près le processus de paix au Burundi et il encourage tous ceux qui s'emploient à doter le pays d'une démocratie participative.

Le Ministre belge des Affaires étrangères Karel DE GUCHT continue à suivre de près le processus de paix au Burundi et il encourage tous ceux qui s'emploient à doter le pays d'une démocratie participative.

Bruxelles, le 30 juin 2005. Le Ministre belge des Affaires étrangères Karel DE GUCHT continue à suivre de près le processus de paix au Burundi et il encourage tous ceux qui s'emploient à doter le pays d'une démocratie participative. Néanmoins, il est préoccupé par des nouvelles indications d'intimidation et de manipulation, de violence et de menaces par les armes utilisées à la veille des élections législatives du 4 juillet. Les élections au Burundi sont cruciales pour le retour de la paix, la réconciliation et la reconstruction au pays. Elles constituent l'étape finale d'un long processus de paix, mené avec diligence afin d'arriver à une nouvelle phase démocratique qui permettra au peuple burundais de jouir finalement des dividendes de paix tant attendus. Le Ministre belge des affaires étrangères exhorte les responsables de toutes les forces politiques ainsi que les médias à faire preuve de responsabilité, de retenue et de sens de l'Etat. Ils devraient donner des consignes claires à leurs militants de respecter autrui et de permettre à la population de s'exprimer en toute liberté, sans peur ou contrainte.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be